

## CURSO “DIAGNÓSTICO DE ANEMIAS EN EL LABORATORIO DE ANÁLISIS CLÍNICOS”

Los días jueves 21 y 28 de abril de 18 a 22 hs se desarrolló el curso presencial del PROECO de la Fundación Bioquímica Argentina, organizado conjuntamente con la Secretaría de Postgrado de la Facultad de Ciencias Exactas de la Universidad Nacional de La Plata denominado: Diagnóstico de anemias en el laboratorio de análisis clínicos, bajo la Dirección de la Prof. Consulto Área Bioquímica Clínica de la Facultad Ciencias Exactas de UNLP: Dra. Nilda Fink y acompañada por docentes del Área Bioquímica Clínica de la mencionada Facultad: Dra. Mariana M. González y el Dr. Fernando D. Ventimiglia.



Asistieron 67 profesionales a dicha actividad, quienes coincidieron en sus apreciaciones revelando su satisfacción por el excelente nivel del curso, la predisposición y la cordialidad de los docentes quienes abordaron distintos temas como: la clasificación diferencial de las anemias, la fisiopatología, los métodos diagnósticos y el control de calidad en hematología entre otros.



Concluido el mencionado curso la Sub-Comisión de Cursos y Docencia del CEABI DII de FABA a cargo de los Dres. Adriana Maritato y Héctor Melo recibieron comentarios de las docentes que compartimos en este artículo:

*“Nosotros lo pasamos muy bien. Espero que lo que le dimos les haya servido. Son tan entusiastas que sería una pena no haber respondido a las expectativas de Uds”  
Dra. Nilda Fink*

*“Muchas gracias a Uds. por invitarnos y atendernos tan bien, espero volver a encontrarlos en otra oportunidad, muy lindas las fotos”  
Dra. Mariana M. González*

Como uno de los tantos servicios que ofrece el CEABI DII, todos los Cursos de Capacitación y Perfeccionamiento Profesional seleccionados por sus afiliados son totalmente gratuitos tanto para los asociados activos y adherentes como para los profesionales que ejercen la actividad bioquímica en Hospitales y/o Instituciones Públicas ubicadas en los nueve municipios que conforman el Distrito Sanitario N° II: Almirante Brown, Avellaneda, Berazategui, Esteban Echeverría, Ezeiza, Florencio Varela, Lanús, Lomas de Zamora y Quilmes. Se facilita el traslado con el sistema de combis “sin cargo” para los que deseen concurrir desde zonas más alejadas y para agilizar la inscripción se utiliza la página [www.ceabi.com.ar](http://www.ceabi.com.ar).



Desde el año 2015 la Comisión Directiva resolvió que se graben todos los cursos y/o charlas de interés y así acercar a los profesionales asociados el material audiovisual, esta modalidad aporta una solución a muchos colegas que por distintas causas no pueden asistir, asimismo la grabación permite a los que concurren, repasar conceptos y/o despejar sus dudas. Queremos expresar nuestro agradecimiento a la Directora del Curso Dra. Nilda Fink y a los docentes colaboradores: Dra. Mariana M. González y Dr. Fernando D. Ventimiglia que han autorizado la grabación de sus disertaciones interpretando el espíritu solidario que motiva obtener el material audiovisual para compartir con los colegas asociados del Distrito permitiéndonos cumplir con el principio de equidad a la capacitación profesional.

El CEABI DII apoya estas actividades desde siempre considerando que los Cursos además de representar el aprendizaje, el perfeccionamiento y la capacitación continua del profesional bioquímico, se convierten en cordiales reuniones de camaradería, afianzando lazos de amistad y compañerismo.